





Ecovidrio y la Mancomunidad de la Ribera refuerzan el reciclaje de vidrio en la hostelería de Tudela con un plan pionero de recogida y adaptación de recursos

Ecovidrio y la Mancomunidad de la Ribera han lanzado una iniciativa para mejorar el reciclaje de vidrio en el sector hostelero del casco antiguo de Tudela y su entorno. El plan contempla la realización de encuestas a todos los establecimientos para conocer sus hábitos de reciclado y adaptar los recursos a sus necesidades; un estudio para implantar un sistema de recogida 'puerta a puerta'; la instalación de contenedores especiales con bocas más anchas, junto con la entrega de cubos adaptados para facilitar el vaciado; todo ello en un contexto donde el canal HORECA es responsable del 50% de los residuos de envases de vidrio de un solo uso generados en España.

Tudela, 11 de noviembre de 2025.- Ecovidrio, único SCRAP especializado que gestiona sobre el terreno la recogida selectiva y da respuesta a la sostenibilidad de los envases de vidrio desde el origen, en colaboración con la Mancomunidad de la Ribera pone en marcha una campaña para impulsar el reciclaje de envases de vidrio en el sector hostelero de la localidad.

La iniciativa, en una primera fase, comenzará con la realización de encuestas y entrevistas a todos los establecimientos de hostelería del casco antiguo de Tudela y el entorno de la plaza del Padre Lasa, para conocer de primera mano cuáles son sus necesidades y poder adecuar los recursos existentes. Además, se ofrece información detallada a los locales de cómo reciclar correctamente y de las ventajas sociales, económicas y medioambientales que tiene el reciclaje de vidrio.

Además, se va a realizar un estudio para la puesta en marcha de un servicio de recogida 'puerta a puerta' a los hosteleros del casco antiguo de Tudela y el entorno de la plaza del Padre Lasa con el objetivo de fomentar e incrementar las tasas de reciclado de envases de vidrio entre los establecimientos hosteleros del municipio.

En una segunda fase, y para facilitar el reciclado de vidrio en el canal Horeca (Hostelería, Restauración y Catering), también se entregarán cubos adaptados con ruedas para facilitar el transporte de los residuos de vidrio y su posterior vaciado en los contenedores.

El sector de la hostelería y la restauración es uno de los ejes fundamentales para incrementar la tasa de reciclaje, ya que en él se consumen cerca del 50% de los envases de vidrio de un solo uso que se producen en España.





Esta iniciativa está enmarcada dentro de EcoVares, el plan estratégico de Ecovidrio y suscrito por Hostelería de España, que tiene como objetivo que el 76% establecimientos hosteleros de nuestro país separe correctamente y recicle vidrio en 2025. La entidad sin ánimo de lucro prevé impactar al 61% de los establecimientos hosteleros, llevando a cabo 300.000 visitas físicas en los próximos 3 años, así como acciones de sensibilización y movilización y el incremento de medios adaptados para la hostelería con la instalación de 10.000 nuevos contenedores especiales.

Datos 2024 de reciclado de vidrio en Tudela

Según los últimos datos disponibles correspondientes a 2024, los ciudadanos de Tudela reciclaron un total de 746.814 kilogramos de envases de vidrio. Esto supone que cada ciudadano recicló una media de 19,30 kilogramos de vidrio.

Respecto a la tasa de contenerización, Tudela se sitúa con una media de 213 habitantes por contenedor, contando en la actualidad con un total de 182 iglús para los residuos de envases de vidrio instalados en toda la ciudad.

Beneficios medioambientales del reciclado de vidrio

El vidrio que se deposita en los contenedores se recicla al 100% y se utiliza para la fabricación de nuevos envases, de forma indefinida y sin perder las propiedades originales. Reciclando vidrio evitamos el crecimiento de los vertederos.

Reciclar vidrio es un elemento clave en la lucha contra el cambio climático. Al usar calcín – vidrio reciclado – en la fabricación de nuevos envases se evita la extracción de materias primas de la naturaleza, evitando la erosión de los suelos y la deforestación de nuestro entorno.

Además, se minimiza la emisión de CO2 en el proceso de fabricación y se ahorra energía.

Sobre Ecovidrio

Ecovidrio es el único SCRAP especializado que gestiona sobre el terreno la recogida selectiva y da respuesta a la sostenibilidad de los envases de vidrio desde el origen. Desde 1997, tras la aprobación de la Ley de Envases y Residuos de Envases y el arranque de sus operaciones en 1998, Ecovidrio trabaja para hacer realidad la transformación de nuestros pueblos y ciudades ante los retos de la economía circular, para que el esfuerzo de empresas, administraciones y comunidades prospere gracias al conocimiento, dedicación y capacidad de innovación de la entidad.

A lo largo de más de 25 años, Ecovidrio ha diseñado un sistema de reciclaje eficaz, eficiente y sostenible; que cuenta con el compromiso y la confianza de casi 6.000 compañías envasadoras que hacen posible el reciclaje de vidrio a través del Punto Verde. Este sistema ha permitido que, hoy en día, se reciclen en España siete de cada diez envases de vidrio.

Fernando Ferrer Molina

Presidente Mancomunidad de la Ribera